
 

Concejal Arturo Castillo denuncia 
presunto incremento de tarifas por parte 
de Celsia 
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El cabildante citó a la empresa a un debate de control especial porque también 
considera que los usuarios de otros departamentos tienen costos más bajos. 

Bajo el argumento de un supuesto incremento paulatino de las 
tarifas y una aparente intermitencia en la prestación del servicio, el 
concejal Arturo Castillo citó al representante legal del Celsia en el 

https://www.ecosdelcombeima.com/


Tolima para que sustente ante la corporación en debate de control 
especial. 

"La calidad de vida de una ciudad es -en parte- directamente 
proporcional a la calidad de los servicios públicos que reciben sus 
habitantes, y esa calidad está representada en precios justos 
donde no haya abusos", sostuvo el cabildante del Partido 
Conservador. 

Así mismo, aseguró que "el costo de kilovatio por hora que están 
pagando los ibaguereños, ha tenido un incremento permanente 
mes a mes", y agregó que los costos para los estratos 1, 2 y 3 al 
parecer es más elevado respecto a los promedios de Norte de 
Santander, Santander, Antioquia, Quindío y Valle. 
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"Como si fuera poco, los constantes cortes de energía que se 
presentan en diferentes sectores de la ciudad, están generando un 
daño a los electrodomésticos en los hogares de los ibaguereños, y 
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obviamente la pregunta obligada es quién responde", agregó 
Castillo. 

En ese orden de ideas, Celsia tendrá que explicar -entre otras 
cosas- cómo está calculando el costo unitario en zonas 
residenciales, industriales y comerciales, cuántos PQR por la tarifa 
se presentaron en el 2021 y 2022, y por fallas o cortes en el servicio 
de energía. 

El debate de control especial será transmitido en vivo a partir de 
las 8 de la mañana a través de las redes sociales del Concejo 
Municipal de Ibagué. 

 


